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— PASSAGGIO DI BETTONA —

UN VIOLENTO incendio ha
provocato gravi danni a una car-
rozzeria della zona industriale.
Le fiamme si sono levate intorno
le sette di ieri mattina; è stato il
proprietario dell’attività a notare
il fuoco e il fumo ed ha subito al-
lertato i vigili del fuoco di Assisi
che si sono prodigati per mettere
in sicurezza l’area e circoscrivere
le fiamme scongiurando l’esten-
sione del fronte dell’incendio. In
questa fase una persona è rimasta
lievemente intossicata dal fumo,
ma si è ripreso prontamente.
Il proprietario dell’attività, ospita-
ta in un capannone della zona in-
dustriale di Passaggio di Bettona,
nei pressi del campo sportivo, ieri
mattina, poco prima dell’orario di
apertura, ha raggiunto la sua car-
rozzeria. Ad un tratto ha notato le-
varsi dalla struttura del fumo ne-
ro insieme al fuoco. Sono stati mo-
menti concitati, con l’uomo che
ha subito chiesto aiuto ai pompie-
ri del distaccamento assisano. In
attesa del loro arrivo si è anche at-
tivato per cercare di frenare e fer-
mare il fuoco con l’ausilio degli
estintori in dotazione e una ‘mani-
chetta’ antincendio; un’azione
tempestiva che ha impedito il pro-
pagarsi del fuoco in un contesto

in cui, la presenza di materiale in-
fiammabile, avrebbe fatto da rapi-
da e pericolosa esca.

I VIGILI DEL FUOCO, dal can-
to loro, sono giunti sul posto con
due automezzi; nel luogo dove si
è sviluppato l’incendio, si sono
portati anche i carabinieri della
Stazione di Bettona. Ad essere in-
teressati dalle fiamme, in partico-
lare, il forno utilizzato per la ver-
niciatura. I pompieri, che hanno
operato con gli autorespiratori in
considerazione del gran fumo, del-
le fiamme e della possibile presen-
za di sostanze tossiche legate pro-

prio all’attività di verniciatura, si
sono adoperati per evitare che l’in-
cendio si estendesse ulteriormen-
te. Un’azione che ha consentito di
circoscrivere le fiamme e di impe-
dire che raggiungessero i prodotti
infiammabile presenti nella car-
rozzeria. Alla fine, comunque, i
danni sono risultati notevoli pro-
prio per la caduta di parte del tet-
to del capannone e per i danni su-
biti dalle attrezzature. Da stabili-
re le cause che hanno portato
all’innesco dell’incendio che si è
verificato prima dell’inizio dell’at-
tività lavorativa.

Maurizio Baglioni

— ASSISI —

I LAVORI in via San Benedetto vanno per le
lunghe e, soprattutto, non convincono sul
piano delle modalità e dell’utilità. La strada,
alle porte del centro storico, al servizio del
complesso scolastico che ospita Media «Frate
Francesco» e Alberghiero, di un popoloso
quartiere e che conduce anche all’Abbazia del

Subasio, è oggetto di intervento da parte della
Provincia; si prevede lo spostamento di
un’edicola mariana e la realizzazione di un
marciapiedi. «Ma l’opera va troppo per le
lunghe, la strada ora è utilizzabile solo a senso
unico e la scelta di realizzare un marciapiede
rialzato rischia di essere poco utile per pedoni
e automobilisti, viste le dimensioni della
carreggiata» lamentano alcuni residenti.

BASTIA UMBRA SONO QUATTRO I PUNTI ALL’ORDINE DEL GIORNO

Regolamento sulle insegne pubbliche
Previsto un acceso dibattito in Consiglio

BETTONA CADE UNA PARTE DEL TETTO. CAUSE DA CHIARIRE

Incendio in carrozzeria
Proprietario intossicato
L’intervento dell’uomo ha scongiurato ulteriori danni

Assisi: San Benedetto, un’opera dai tempi troppo lunghi

BASTIA UMBRA UN VERTICE TRA ESPERTI

Crisi del settore tessile
Le imprese ora sperano

CARLO CIANETTI
Leader della Mongolfiera

— BASTIA UMBRA —

IL CONSIGLIO comunale vuol
dimostrare tutta la sua efficienza
nell’esaminare ogni argomento di
propria competenza. E’ presto per
parlare di bilancio di produttività,
ma non per rilevare che dall’inizio
del periodo estivo è già il terzo
Consiglio comunale in un mese.
La prossima seduta convocata dal
presidente Armando Lillocci è fis-
sata per giovedì 8 luglio alle ore 20.
Quattro i punti all’ordine del gior-
no, ma tutti di notevole interesse.
A cominciare dall’adozione dello
Stemma e del Gonfalone del Co-
mune, atti formali ma di fonda-
mentale importanza come simboli
istituzionali dell’identità comuna-
le. Il provvedimento più atteso, tut-

tavia, è il nuovo regolamento co-
munale per la disciplina delle inse-
gne e dei mezzi pubblicitari. Non è
solo l’aggiornamento di una nor-

mativa regolamentare obsoleta
ma, nelle intenzioni dell’assessore
Francesco Fratellini che la propo-
ne, ha lo scopo di fungere da ma-
nuale, d’ora in avanti, per i pubbli-
ci funzionari ed anche per gli uten-
ti. L’installazione di cartelloni a

Bastia è praticamente bloccata da
oltre quattro anni, proprio per ca-
renza di un regolamento, che ora
l’Amministrazione intende colma-
re. Inevitabile l’argomento di natu-
ra edilizia con l’approvazione defi-
nitiva del piano attuativo proposto
dalla Ditta Spazio Dieci S.r.l. per
la ristrutturazione in via Fani
dell’«area Ricciarelli». Propositiva
anche l’opposizione che ha presen-
tato una mozione per chiedere la
revoca della «Delibera Consiliare
n. 6 del 04/03/2010 che istituisce la
Commissione Edilizia». Il riferi-
mento, però, non è alla vecchia
Commissione edilizia, ma alla nuo-
va commissione per la qualità ar-
chitettonica e del paesaggio contro
la quale a marzo hanno già votato i
consiglieri Pd e della sinistra.

— SANTA MARIA DEGLI ANGELI —

IL CENTROSINISTRA è
pronto ad affrontare le pros-
sime amministrative con
un progetto totalmente in-
novativo e di alternativa al
centrodestra che governa
Assisi da 14 anni.
E’ quanto emerso dall’in-
contro dall’assemblea che
si è svolta a Santa Maria de-
gli Angeli dove gli esponen-
ti dei partiti di tale schiera-
mento si sono confrontati:
Stefano Vinti, segretario di
Rifondazione comunista,
l’onorevole Carlo Emanue-
le Trappolino del Pd, Simo-
ne Pettirossi, coordinatore
di Assisi per i Democratici,
Paolo Brutti, consigliere re-
gionale dell’Idv, Paolo Brut-
ti, Elisabetta Piccolotti di
Sinistra Ecologia Libertà.
Carlo Cianetti, coordinato-
re della Mongolfiera, che
ha moderato l’incontro, ha
concluso che ad Assisi il
centrosinistra ha la storica
opportunità di vincere le
prossime amministrative,
purché sappia lavorare con
spirito di collaborazione,
entusiasmo e reale capaci-
tà innovativa.

— BASTIA UMBRA —

PER L’ITALIA intera ma per la
realtà del territorio umbro una ria-
pertura del mercato del tessile ria-
prirebbe prospettive ad imprese
sull’orlo della chiusura o che han-
no già rinunciato. La recente ap-
provazione da parte del Parlamen-
to Europeo del regolamento «Ma-
de In» rappresenta una possibile
ripartenza per intere famiglie um-
bre impiegate a suo tempo come
façonisti, ora inattive, e che po-
trebbero trovare nuove prospetti-
ve. Se n’è parlato in un convegno
promosso dalla Confartigianato
ad Umbriafiere sul «Made in», al-
la presenza del deputato europeo

del Pdl Marco Scurria, molto vici-
no al mondo degli artigiani.
Sono intervenuti Massimo Nocet-
ti, presidente nazionale Confarti-
gianato Imprese Moda, e Paola
Mela, del Direttivo nazionale
Confartigianato Imprese Tessili.
Nel merito del convegno Marco
Barberini, segretario provinciale
Confartigianato Imprese Moda,
ha illustrato il tema «Il sistema
Moda in Umbria». In rappresen-
tanza del Comune di Bastia è in-
tervenuto l’assessore alle attività
produttive Francesco Fratellini.
Il regolamento comunitario è un
risultato importante che deve con-
tribuire a segnare per il futuro i
rapporti delle pmi con la politica.

— TODI —

È UN «CANTIERE aperto» quel-
lo del Tuderte, nelle frazioni co-
me in città. A fare il punto della
situazione sono gli assessori Anto-
nio Serafini e Ugo Todini che, do-
po il mancato avvio dei lavori
nell’area verde di Porta Fratta,
prontamente criticato dall’opposi-
zione, preannunciano alcune sicu-
re inaugurazioni. Entro questo
mese saranno ultimati i lavori nel
campo polivalente di Vasciano-
per quello di Pian di San Martino
è stato tagliato il nastro qualche
giorno fa- nonché quelli sulla co-
munale per San Damiano.
Un investimento, quest’ultimo,
di 76mila euro, destinato dal Co-
mune ad opere di bitumatura, se-
gnaletica stradale ed altri inter-
venti di livellamento e consolida-
mento. L’impegno urbanistico si
sarebbe concentrato sulla realizza-
zione di cinque nuovi parcheggi.
«Sono già stati ultimati i lavori
per il parcheggio del cimitero di
Pantalla — affermano all’uniso-
no i due assessori — quelli alla
scuola elementare ed il campo
sportivo di Ponterio e presso la
materna di Pian di San Martino;
ora sono in dirittura di arrivo
quelli di borgo Mannella, in loca-
lità Canonica». In fase conclusiva
anche i lavori nel borgo di Izzali-
ni, dove si è proceduto ad opere
di riqualificazione con il comple-
tamento dell’area sottostante il ca-
stello, l’installazione dell’illumi-
nazione pubblica, la sistemazione
della rete fognaria, la bitumatura
della circonvallazione ed il rifaci-
mento dell’acquedotto. A breve
dovrebbero terminare anche i la-
vori di ampliamento del cimitero
di Romazzano, mentre nelle pros-
sime settimane si lavorerà all’in-
stallazione dell’illuminazione
pubblica a Frontignano, al conso-
lidamento e alla regimazione del-
le acque nel cimitero di Quadro.

Susi Felceti

SANTA MARIA

Un progetto
innovativo
dal centrosinistra
Primi ‘contatti’

TODI

Cantieri aperti
ancora per poco
Presto ultimati
i lavori pubblici

DOPO LO «STOP»
L’installazione di cartelloni
è praticamente bloccata
da oltre 4 anni: ora la svolta


